
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO
AMBIENTE

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 
                                                       BUENOS AIRES 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR
DO PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025)

Local: Parque Buenos Aires Administração
Data: 09/08/2023
Horário: 14h

I. PAUTA:
● Regulamento.
● Academia 
● GEASA.
● Informes gerais.

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR:

● Abertura da reunião.
Como é de praxe, a palavra inicial foi dada ao visitante Sr. João
Malatian, frequentador do espaço ParCão. Informou ser porta-voz de
cerca de 140 outros frequentadores que usufruem do parque com
seus cães. O grupo levantou desejos e necessidades para melhoria
no espaço, sendo ele o indicado para ser mediador junto à
Administração e ao Conselho Gestor. Registrou que sua missão na
reunião era informar que o projeto original já deixou em grande parte
de existir e tem hoje muitos espaços comprometedores que
demandam recuperação. Alguns dos pontos críticos indicados foram
o bebedouro, o murinho do caminho interno e a drenagem do banco
de areia.
A conselheira Dora informou que a obra realizada pelo antigo
parceiro Petz foi realizada sob a orientação e normas da SVMA,
inclusive respeitando as limitações de tombamento do Buenos Aires .
Sugeriu que a administradora Luana procurasse informação sobre o
porquê do detalhe de tijolo do referido caminho que está
incomodando os donos dos cachorros. E ainda que o próprio grupo
do ParCão buscasse uma empresa para apoiar na revitalização e
manutenção do espaço. E, por fim, sugeriu que o grupo construa um
termo de compromisso para melhor convivência e conservação do
parque, já que muitos problemas são causados pelo uso dos



canteiros e portões como locais onde os animais fazem as suas
necessidades.
A conselheira Amanda registrou ter sido contactada por outro
frequentador do ParCão, Leonardo Almeida, que sugeriu ao
proprietário da imobiliária Jaime uma possível parceria. O contato
com a Jaime já havia sido realizado e ela retomará para confirmação
de interesse. Foram sugeridos outros potenciais interessados como a
Cobasi, Yes Pet, entre outros.
O Conselho informou ainda que qualquer que seja a empresa ela
deverá apresentar um projeto e que o mesmo passará pelos canais
da SVMA.

● Informes prévios compartilhados pela Administradora Luana.
a) A equipe de manutenção? foi reformulada.
b) O sr. Antonio, substituto do sr. Claudinei, deverá ser o candidato

a conselheiro nas novas eleições previstas pela SVMA. A
conselheira Dora alertou que deveria haver um procedimento
mais expedito, dado que a manutenção é feita por uma empresa
privada, podendo existir grande rotatividade de funcionário; o que
obriga a novas eleições neste segmento e torna difícil a
participação de funcionários.

● Item 1- Regulamento.
Foram compartilhadas cópias do Regulamento, que está parado na
Assessoria Jurídica da SVMA.
A Administradora Luana informou que o documento está sendo
submetido a um último ajuste.
O requerimento de informação formulado pelo conselheiro Pedro,

em conformidade com a reunião anterior, deverá ser enviado pela
Administradora Luana à SVMA.
A conselheira Dora sugeriu enviar e-mail sobre o assunto
diretamente para o Vinícius, diretor da Divisão de Gestão de Parques
Urbanos, o que será feito pelo Pedro.
A conselheira Amanda postou no drive o documento em tramitação.
O assunto sobre o Regimento do Conselho voltou à tona e,
considerando informações do curso para novos conselheiros, o
conselheiro Pedro se disponibilizou a revisar o documento, utilizando
como modelo o Regimento Interno do Conselho Gestor do Parque
Municipal Severo Gomes (SVMA no. 46 de 1 de julho de 2022), já
postado no drive pela conselheira Amanda.

● Item 2 – Academia
Foi compartilhado no drive o projeto da Farah Service, aprovado pelo
Conselho anterior e encaminhado à SVMA.
O processo encontra-se atualmente no gabinete do secretário.
A academia "Santander"que se está hoje no parque foi objeto de
várias trocas de informações e reflexões: a) foi instalada à revelia do
Conselho à época. Alguns conselheiros são de opinião que a mesma



é inadequada para o tipo de parque histórico e com obras de arte
como é o Buenos Aires; b) é o aparelho que ainda funciona e que é
muito apreciado pelos frequentadores pelo seu potencial para
diferentes exercícios físicos; c) houve ponderações sobre tirar ou não
a estrutura metálica; d) já foi avaliada a possibilidade de aproveitar a
estrutura metálica em outro espaço do parque, mas não foi
encontrado local alternativo; e) a mesma apenas será tirada quando
o novo projeto se efetivar; f) preparar material ilustrativo de como
usar cada aparelho.
A conselheira Dora ficou de se comunicar diretamente com o
secretário do Verde e Meio Ambiente para obter informações sobre a
tramitação do projeto.

● Item 3 – GEASA Engenharia
Trata-se de uma empresa que está apoiando o projeto de
requalificação do parque.
A conselheira Dora comunicou que a primeira oficina para ouvir os
frequentadores do parque está marcada para acontecer no dia 24 de
setembro, domingo.
Para essa oficina será importantíssimo publicizar o evento com
antecedência, inclusive nas mídias sociais, de forma a garantir a
participação de grande número de frequentadores do parque.

● Item 4 -Informes gerais
1- Virada sustentável de 16 a 24 de setembro.
Projeto de descarte de lixo eletrônico já existe.
Sugestão de novo projeto com tampinha de garrafa, lacre de latinha
etc.
Levantar parceria. Sugestão de parceria com o Rotary dada pela
conselheira Adriana. A conselheira Amanda ficou de verificar e
retornar.
2 - No dia 24 de setembro comemora-se o aniversário de 110 anos
do parque. A administradora Luana vai entrar em contato com a
Bruna, da secretaria do DGPU, para a produção de arte para a
divulgação.
3- A administradora Luana vai organizar a lista das atividades

disponíveis atualmente no parque e melhorar/reformar o
mural/quadro de avisos existente na entrada principal.

III. ENCAMINHAMENTOS:

� Inserir na pauta da próxima reunião a alteração da reunião de outubro,
uma vez que a segunda quarta-feira do mês cai em véspera de feriado.

� Contatar a Secretaria para conhecimento de novas orientações sobre o
espaço destinado aos cães, inclusive obter informações sobre quais
partes do espaço são tombados.

� Enviar requerimento de informação formulado pelo conselheiro Pedro,
referente ao Regulamento.



� Enviar e-mail para Vinícius, diretor da Divisão de Gestão de Parques
Urbanos, abordando o retardo na aprovação do Regulamento.

� Contactar o secretário para obter informações sobre a tramitação do
projeto da Academia.

� Divulgar a Oficina do dia 24 de setembro, que será coordenada pela
GEASA.

� Organizar os eventos de comemoração dos 110 anos e estabelecer
contato com a Bruna referente à arte para divulgação das atividades.

� Dar continuidade aos ajustes no Regimento do Conselho Gestor.

Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor encerrou os
trabalhos da primeira Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque
Buenos Aires. A próxima reunião será realizada no dia de 2023 às 14 horas, na
Administração do Parque.

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de
Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata.

São Paulo, 14 de agosto de 2023.

Conferência:
Luana Galvão R.S
RF: 920.148.3________________________
Nome do Administrador
Administrador do Parque 
Coordenador do Conselho Gestor


